
会 議 録 

会議の名称 令和５年度 第１回 宮内中学校運営協議会 

開催日時 令和５年 ５月１１日（木） 

（開会）１４：００  （閉会）１５：４０  

開催場所 北本市立宮内中学校 第１会議室 

出席者氏名（委員） 尾崎 裕子 委員、山内 武 委員、石井 登志夫 委員、 

宮﨑 美恵子 委員、坂井 範子 委員、大竹 郷美 委員、 

上田 毅一 委員、 

校長 野本 慶人、教頭 山下 健 

欠席者氏名（委員） 和泉 健 委員 

傍聴者   ０  名 

議題 （１）会長・副会長の選出 

（２）学校概要説明および学校経営方針について 

（３）学校課題研究について 

（４）令和４年度の学校評価を受けての対応及び令和５年度学校評価に 

  ついて 

（５）令和５年度学校運営協議会について 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１）会長及び副会長の選出 

   会長  山内 武 委員 

   副会長 石井 登志夫 委員 

 

（２）学校概要説明および学校経営方針につ

いて説明          【校長】 

（３）今年度の研究の概要について説明 

【主幹教諭】 

 

（４） 

・令和４年度の学校評価を受けての対応

及び進捗状況の説明     【教頭】 

・令和５年度の学校評価について説明 

【主幹教諭】 

（５）令和５年度学校運営協議会の日程に

ついて           【教頭】 

【その他】 

・委員からの御意見 

・部活動について、昨年度と変わったと聞い

たが。 

 →今後の地域移行も視野に入れて、今年度 

は加入を任意とした。 

・コロナウイルスが５類に移行した影響か授

業の雰囲気が今までと変わり良かった。 

・１年生の欠席者(不登校)が少ない。今後も

不登校者を減らす努力をしてもらいたい。 

・学校がきれい。掃除が行き届いている。子

供が頑張っている証拠だと思う。 

・教員不足が叫ばれているが、健康を害さな

いよう頑張ってほしい。 

・和やかで良い雰囲気だった。 

 諸連絡 

・新型コロナウイルス感染症の５類移行後

の教育活動について 

・体育祭について 

 

・次回は体育祭、音楽会後の 11/16(木)に開

催。給食試食も実施する予定。 

・来賓はなしで開催する。 

配布資料 学校運営協議会資料 
・令和５年度 北本市立宮内中学校 学校経営案 
・北本市立宮内中学校 学校課題研究 
・令和４年度学校評価等を受けての改善進捗状況 
・令和５年度学校評価の実施について 
・令和５年度宮内中学校運営協議会 開催日程（案） 
・宮内中だより（４、５月号） 
・新型コロナウイルス感染症の５類感染症への移行後の北本市内小・中学校
の教育活動について（保護者配布通知） 



・第４２回体育祭の開催について（保護者配布通知） 
（別添資料） 
・令和５年度北本市立宮内中学校グランドデザイン 
・令和５年度北本市立宮内中学校年間行事予定 
・令和４年度宮内中学校運営協議会評価書（まとめ） 
・第４２回体育祭の開催について（学校運営協議会委員あて通知） 
 

 


